
 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1783/2015 
  

 
Requer informações acerca da 
aquisição de biciclos motorizados, 
visando orientação ao trânsito de 
pedestres e motoristas junto à Praça 
Central da cidade. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que o Poder Executivo Municipal fez a aquisição de 

biciclos motorizados, visando orientação ao trânsito de pedestres e motoristas junto à 
Praça Central da cidade; 

 
CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 

legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições fiscalizarem o 
Poder Executivo no âmbito de seus atos; 

  
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual foi o número de equipamentos biciclos motorizados adquiridos 

pela Prefeitura? 
 
2º) Qual foi o valor unitário pago por cada biciclos motorizado 

adquirido? 
 
3º) Houve treinamento aos guardas civis municipais que irão conduzir 

os aludidos veículos? Se sim, Qual foi o custo deste treinamento? 
  
4º) No que tange manutenção dos equipamentos, foi firmado algum 

contrato com empresa especializada? Se sim, qual valor e período de vigência do 
contrato? 

 
5º) Há por parte da Prefeitura, intenção de utilizar tais veículos em 

outros pontos da cidade, bem como em eventos esporádicos a serem realizados no 
município? 

 
6º) Houve estudo prévio da Administração junto a programa similar de 

outras cidades que possuem tais equipamentos, visando o real custo benefício? Se 
sim, qual programa foi modelo? 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de dezembro de 2015. 

 
 
 

Fabiano W. Ruiz Martinez 
“Pinguim” 

Vereador PV 



 

 

 

 

 


